

Gobernador Santana y senador Sandoval: Recorte presupuestario al GORE afecta desarrollo de Aysén

• El recorte presupuestario fue decretado por el Ministerio de Hacienda y significa una rebaja al Gobierno Regional de 2.500 millones de pesos, que afectará el desarrollo de proyectos de conectividad y transporte en la región.

Coyhaique- La mañana de este lunes, desde la Plaza de Armas de Coyhaique, el gobernador regional, Marcelo Santana Vargas, y el senador David Sandoval Plaza, manifestaron su preocupación por el nuevo recorte presupuestario decretado por el Ministerio de Hacienda y que afectará el desarrollo de proyectos en Aysén.

En esta oportunidad, el recorte anunciado por la cartera es de cerca de 2.500 millones de pesos, que se tomarán del Fondo de Apoyo al Transporte Público y la Conectividad Regional. Ambas autoridades expresaron que la administración de recursos fiscales no debería afectar a las regiones del país y, menos, a las regiones extremas como Aysén, en las cuales la conectividad y el transporte son áreas estratégicas para el funcionamiento de la región y la calidad de vida de las personas.

Este fondo financia proyectos como la pavimentación de la Carretera Austral en distintos tramos que inicialmente contempla una inversión de 5 mil millones, el proyecto de conectividad de 21 localidades con una inversión de 8 mil millones y el proyecto de adquisiciones de buses para traslados de adultos mayores y niños con una inversión de 4.000 millones de pesos.

El gobernador Santana enfatizó que este sería el segundo recorte al presupuesto de la región en el 2025, “con esto ya totalizamos más de 6 millones de pérdida este año. Esto nos pega en proyectos, en este caso, de transporte, conectividad, como Carretera Austral, como el apoyo que tenemos al transporte público



y adultos mayores. En definitiva, las regiones dejan de tomar sus propias decisiones producto de estos recortes que el Ministerio de Hacienda instruye a nivel nacional”.

El senador David Sandoval se sumó a la inquietud del gobernador, “cuando hablamos de recorte a regiones en zonas extremas como la nuestra, en definitiva, es la gente la que se ve afectada. Son menos servicios, son menos infraestructura, son menos equipamiento, en definitiva, menos atención a sus necesidades de desarrollo”.

El legislador declaró que entre todos los senadores de zonas extremas se planteará este recorte para buscar una solución y que no se esperaba que los ajustes afectarían a las regiones del país: “Y si se afecta a las regiones, es distinto afectar a una región que está al lado de La Moneda a una región que está a mil 1.500 km de distancia como es la Región de Aysén”.

“Nosotros entendemos que hay que hacer ajustes respecto de los recursos fiscales, pero este ajuste no puede ser a costa de las regiones extremas, como Aysén, senador. Así que, senador, le pedimos sus buenos oficios al respecto”, expresó el gobernador Santana al senador Sandoval.